

vincial, cotas que no alcanzaría, sin embargo, el regional murciano. Con J. de Burgos desaparecería la provincia de la Mancha, nacería Albacete y se ordenarían las provincias en los entes territoriales regionales de Castilla la Nueva y Murcia.

2. MATERIAL Y MÉTODOS

Para desarrollar este trabajo hemos recurrido a la búsqueda y exploración de, por una parte, información biográfica de personajes ilustres que a lo largo de la historia han desarrollado un papel importante en cualquiera de los campos de la ciencia; y por otra, de trabajos sobre historia y geografía de la provincia de Albacete.

Esta labor ha sido doble: por un lado, revisión de fuentes bibliográficas y, por otro, búsquedas en internet, en todos los casos apuntando a una lectura crítica y a una evaluación objetiva de estos documentos o fuentes. Se establecieron unos criterios de inclusión o exclusión, como que estos personajes estuvieran fallecidos y que todos ellos fueran originarios de la provincia de Albacete o que estuvieran estrechamente relacionados con esta.

2.1. Fuentes bibliográficas

Para desarrollar el trabajo de investigación se han analizado tanto fuentes o documentos primarios como fuentes secundarias. Por un lado se han revisado trabajos monográficos sobre biografías o reseñas biográficas de personajes ilustres como son los trabajos de Almendros-Toledo (1997), Adán Oliver (2015), Baquero-Almansa (1884), Bigues et al. (2018), Cordero del Campillo (1982), Fuertes-Herreros (1981), Gómez-Peñalver (2007), Henares (1976), Hernández-Cutillas (2006 y 2014), Mateos y Sotos (1986), Mellizo (1996), Moreno-García (2011 y 2013), Moreno y Manjón (2016), Revenga (2008), Rodríguez de la Torre (1987a y 2002), entre otros; así como diccionarios biográficos, como son los trabajos de García-Serrano y González-Calero (1999) y de Díez-Barra y González-Calero (2020).